

Economía (/economía- y-finanzas/)

ECONOMÍA (/ECONOMIA-Y-FINANZAS/)

Los accionistas minoritarios piden a la CNMV que vigile a Fridman y que suspenda los bajistas en DIA

Aemec ve peligrosa la posición del accionsita mayoritario y pide también que se tome la misma decisión con las posiciones cortas que con Liberbank



DIA en Bolsa DIA



ALBERTO SANZ

18.10.2018 - 05:15

DIA es el protagonista mediático de la semana. Pero, en este caso, se habla de todo menos de supermercados. La compañía ha recortado sus previsiones de beneficio, ha suspendido el dividendo de 2019, ha movido sillas en su Consejo y ha revolucionado a su equipo directivo. Todo ello bajo la alargada sombra del accionista mayoritario, **Mikhail Fridman**. Un hecho que no gusta a los minoritarios.

Todo ello con una pérdida del 55% del valor

([https://www.vozpopuli.com/economia-y-finanzas/Mikhail-](https://www.vozpopuli.com/economia-y-finanzas/Mikhail-Fridman-revoluciona-ejecutiva-DIA_0_1182482948.html)

[Fridman-revoluciona-ejecutiva-DIA_0_1182482948.html](https://www.vozpopuli.com/economia-y-finanzas/Mikhail-Fridman-revoluciona-ejecutiva-DIA_0_1182482948.html)) de sus acciones en tres días que, sumado con el resto del año, acumula una caída del 75%. "Estamos preocupados por DIA desde hace tiempo", indican a este medio fuentes de la asociación de accionistas minoritarios (**Aemec**). Esta asociación indican que desde la llegada de Letterone Investments, el fondo de Fridman, al accionariado sus movimientos han sido sospechosos.

"Pedimos a la **Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV)** que tenga una especial vigilancia a un accionista que tiene el 29%. Es decir, está a un 1% de estar obligado a lanzar una Oferta Pública de Adquisición (OPA), pero es un control teórico de la compañía", señalan estas mismas fuentes. Un escenario que siempre ha respaldado el rumor de que Mikhail Fridman pueda estar esperando al momento en el que pueda lanzar una OPA por el 100% por un precio mínimo. Un hecho que puede suceder en unos meses.

No vamos a tomar ninguna medida judicial pero sí que solicitamos a los organismos reguladores que investiguen lo sucedido"

Aemec

Desde Aemec consideran que todo lo que está sucediendo en DIA está al límite de la legalidad. "No vamos a tomar ninguna **medida judicial** pero sí que solicitamos a los organismos reguladores que investiguen lo sucedido. El proceso está siendo muy opaco y en el mercado tiene que haber total transparencia", apuntan.

Su diagnóstico del sufrimiento de las acciones de la cadena de supermercados se produce por 'una tormenta perfecta'. "Existen tres motivos que se deben explicar: una crisis interna complicada en la que no se sabe el papel que tiene los órganos de decisión, un accionista que hay que observar con lupa y **cerca de un 20% de posiciones cortas** (inversores que apuestan por la caída) en la compañía", analizan desde la asociación de accionistas minoritarios.

Suspender los bajistas

"El porcentaje de los bajistas en DIA es alarmante", reiteran a este medio. Aemec pide al organismo regulador que suspenda las posiciones cortas en la cadena de supermercados como realizó con Liberbank el pasado año, como método de protección. "La CNMV es un actor muy importante en este proceso, pero es comprensible que **no apueste por suspender de cotización a la compañía**", indica.

Fuentes de la CNMV informan que sólo suspenderían de cotización a DIA en el caso que considere que se está operando con información privilegiada. Sobre la investigación de las posiciones cortas o investigación de la compañía, el organismo regulador indica que no puede dar su valoración.

Otro de los puntos de queja de los accionistas minoritarios es el complejo entramado del accionariado de Fridman. "La situación de las acciones de LetterOne a través de swaps y otros productos financieros es complejo de entender para los accionistas minoritarios. No se sabe que relación tiene con accionistas como **Goldman Sachs o los bajistas**, ya que son figuras muy sofisticadas y que se desconocen su finalidad", manifiestan.

Lo cierto es que desde que LetterOne es el accionista mayoritario de DIA, las acciones pierden más de un 70% de su valor. En dos semanas presentará se presentará a su tercer examen del año con sus resultados trimestrales, tras haber suspendido los dos anteriores. En pocos meses hará público su esperado plan estratégico. Pero, lo que también parece seguro, es que hasta entonces seguirá ofreciendo noticias.

CONTENIDO PATROCINADO

MÁS NOTICIAS



Gustavo González, detenido, la tarde de chicas de Letizia con sus
(https://www.vozpopuli.com/economia-y-finanzas/gonzalez-detenido-reina-letizia-hijas-teatro-ana-rosa-quintana-cancer-alex-lequio_0_1184582126.html?obOrigUrl=true)



Las lágrimas de Toñi Moreno y las palabras de Quintana: Gusto tras
(https://www.vozpopuli.com/economia-y-finanzas/garcia-mensaje-cambio-programa-presentadora-toni-moreno_0_1184282574.html?obOrigUrl=true)



El beneficio de Ryanair cae un 7% hasta septiembre golpeado
(https://www.vozpopuli.com/economia-y-finanzas/beneficio-Ryanair-golpeado-huelgas-petroleo_0_1183981715.html?obOrigUrl=true)

recomendado por